

ご報告：キルギス共和国（ビシュケク市消防局） 消防車寄贈事業

平成28年度海外援助事業として、日本の自治体より無償譲渡いただいた消防車2台を寄贈しました。

車両の現地到着後2018年12月27日、現地を訪問した山田賢司 外務大臣政務官の立会いのもと、引渡式が行われましたので、ご報告いたします。

<現地写真>

<p>1 &lt;引渡式&gt;</p> <p>取材を受ける 山田賢司 外務大臣政務官</p> <p>式典は非常事態省ビシュケク支部にて行われ、山田賢司 外務大臣政務官立ち合いのもと、在キルギス日本国大使館 山村嘉宏 特命全権大使、キルギス共和国非常事態省アフマトフ次官、ビシュケク市シトニコフ副市長が出席した。</p>	
<p>2 &lt;引渡式&gt;</p> <p>消防車の模擬訓練を披露するビシュケク市消防局の隊員</p> <p>厳しい寒さの中で車両凍結に苦慮している。</p>	

<p>3</p> <p>&lt;配備先写真&gt;</p> <p>ビシュケク市消防局に配備された伊勢原市供出の水槽付ポンプ車</p> <p>車両と併せて寄贈した防火服は隊員達に喜ばれた。</p>		
<p>4</p> <p>&lt;配備先写真&gt;</p> <p>ビシュケク市消防局に配備された西尾市供出の化学消防車</p>		
<p>5</p> <p>&lt;配備先写真&gt;</p> <p>消防車の取り扱いを確認する隊員達</p> <p>水を運べる消防車が重宝されている。</p>		